
FOR GERMAN CITIZENS - VIETNAMESE Official Urgent Electronic Visa - eVisa Vietnam - Online Vietnam 

Visa - Schnelles und schnelles elektronisches Visum für Vietnam online, offizielles Touristen- und 

Geschäftsvisum der Regierung für Vietnam. 

 

Die vietnamesische Regierung hat auf dieser Website die einfachste, schnellste und unkomplizierteste 

Methode zur Beantragung eines Vietnam-Visums online vorgestellt. Sie können das Vietnam-Visum-

Online-Antragsformular jetzt bequem von zu Hause aus ausfüllen, ohne die vietnamesische Botschaft 

aufsuchen zu müssen. Füllen Sie das Formular in wenigen Minuten aus, laden Sie Ihr Gesichtsfoto und 

die Passseite hoch und tätigen Sie die Zahlung online. Nach ein paar Tagen erhalten Sie Ihr 

vietnamesisches e-Visum per E-Mail.  

 

 

 

Sie können den Flughafen oder Seehafen sofort besuchen, ohne die vietnamesische Botschaft 

aufzusuchen. Außerdem ist in Ihrem Reisepass ein physischer oder Papierstempel erforderlich. Dieses 

elektronische Verfahren, auch bekannt als eVisa oder elektronisches Visum für Vietnam, ist in 80 

Ländern verfügbar. Wenn Sie aus einem dieser glücklichen Länder kommen, können Sie die 

Warteschlange für die Beantragung eines Vietnam Visa Application Online  im Online-Portal 

umgehen. Sie können das Foto von Ihrem Mobiltelefon aus aufnehmen und uns eine E-Mail senden, 

wenn Sie es nicht hochladen können. Sie müssen den Originalpass zum Flughafen mitnehmen, damit die 

Einwanderungsbeamten am Flughafen Ihre Passseite für die Einreise nach Vietnam abstempeln können. 

Außerdem muss Ihr Reisepass am Tag Ihrer Einreise nach Vietnam  

 

 

https://www.vietnam-e-visa.org/de/visa/


noch 180 Tage gültig sein. Die folgenden Länder sind für ein Online-Visum für Vietnam, auch bekannt als 

eVisa, berechtigt: Vietnam, Belgien, Niederlande, Indien, Nauru, Portugal, Kroatien, Russland, Spanien, 

Salomonen, Katar, Deutschland, Liechtenstein, Argentinien, Polen, Griechenland, Australien, Brunei, 

Vereinigte Staaten , Dänemark, Rumänien, Brasilien, Malta, Bulgarien, Finnland, Island, Aserbaidschan, 

Philippinen, St. Lucia, Irland, Mexiko, Peru, Slowakei, Venezuela, Norwegen, Georgien, Mongolei, 

Estland, Slowenien, Litauen, Kolumbien, Papua-Neuguinea, Serbien, Kasachstan, Uruguay, Vereinigte 

Arabische Emirate, Schweden, Korea, Armenien, Fidschi, Montenegro, Schweiz, Andorra, Kuba, Lettland, 

Kambodscha, Monaco, Kanada, Neuseeland, Italien, Frankreich, Luxemburg, Marshallinseln, Vanuatu, 

Zypern, Mazedonien, Ungarn, Tschechische Republik, Japan, San Marino, Bosnien und Herzegowina, 

Moldawien, Weißrussland, Vereinigtes Königreich,  

 

 

Panama, Österreich, Montserrat, Mikronesien, Chile.  Government of Vietnam has introduced the 

simplest, quickest and easy method to apply for Vietnam Visa Online on this website. You can now fill 

out the Vietnam Visa Online Application Form from the luxury of your home without visiting Vietnam 

Embassy. Fill the form in couple of minutes, upload your face photograph and passport page and make 

payment online. After a few days you will receive vietnamse eVisa by email. You can visit the airport or 

seaport straight away without.Vietnam Visa Application paper stamp required on your passport. 

This electronic process also known as eVisa or Electronic Visa for Vietnam is available to 80 countries. If 

you are from one of these lucky countries, you can skip the queue to apply on Online Portal for Vietnam 

Visa. You can take the photo from your mobile phone and email us if you cannot upload. You will need 

to carry original passport to the airport so that the immigration.  

 

 

officers at the airport can stamp your passport page for entry into Vietnam. Also, your passport must be 

valid for 180 days on the date of your entry into Vietnam. The following countries are eligible for 

Vietnam Online Visa aka eVisa Vietnam, Belgium, Netherlands, India, Nauru, Portugal, Croatia, Russia, 

Spain, Solomon Islands, Qatar, Germany, Liechtenstein, Argentina, Poland, Greece, Australia, Brunei, 

United States, Denmark, Romania, Brazil, Malta, Bulgaria, Finland, Iceland, Azerbaijan, Philippines, Saint 

Lucia, Ireland, Mexico, Peru, Slovakia, Venezuela, Norway, Georgia, Mongolia, Estonia, Slovenia, 

Lithuania, Colombia, Papua New Guinea, Serbia, Kazakhstan, Uruguay, United Arab Emirates, Sweden, 

Korea, Armenia, Fiji, Montenegro, Switzerland, Andorra, Cuba, Latvia, Cambodia, Monaco, Canada, New 

Zealand, Italy, France, Luxembourg, Marshall Islands, Vanuatu, Cyprus, Macedonia, Hungary, Czech 

Republic, Japan, San Marino, Bosnia and Herzegovina, Moldova, Belarus, United Kingdom, Panama, 

Austria, Montserrat, Micronesia, Chile. 

 

https://www.vietnam-e-visa.org/de/visa/


 

 


